

Publié le 28 mai 2021

## Le nouveau directeur général de l'Area Région Sud est connu

Il s'agit de Marc Siron, nommé à ce poste le 19 mai dernier. Il a été nommé suite au décès brutal, le 29 avril dernier, de Laurent Gellé-Lacroix.



Marc Siron est le nouveau directeur général de la [Spla Area Région Sud](#). Ingénieur diplômé de l'Institut national des sciences appliquées de Lyon, il a été nommé par le conseil d'administration de la Spla le 19 mai. **Marc Siron connaît bien la maison** : il y est entré en octobre 2004 et a occupé les postes de chef de projets avant d'être promu directeur de l'antenne Sud (Marseille et l'ouest du Var).